



## Morena exhibe la cara de los diputados que votaron en contra de la Reforma Eléctrica

Ayer se juntó Mario Delgado, estaba el secretario general del partido, estaba el coordinador parlamentario de Morena en Cámara de Diputados el señor Ignacio Mier diciendo es un paredón pacífico, pongan ahí la cara de los diputados, fue en la Alameda de la Ciudad de México. El tema es el lenguaje, sí juegan muy riesgoso en un país lleno de violencia.

[https://drive.google.com/file/d/1ipH7xzg1vT9mxWUbMIWNv7-h\\_zLWe0cj/view](https://drive.google.com/file/d/1ipH7xzg1vT9mxWUbMIWNv7-h_zLWe0cj/view)